

運動会に向けてがんばるぞ!

小学校初めての運動会。応援団のお兄さん、お姉さんが話しているところを、背筋を伸ばし、じっと聞いている姿。うん、うんとうなずいて聞いている姿。どれもすてきな姿ばかりで、子どもたちの運動会への意気込みを感じます。1年生の種目は、50メートル走（個人競技）、山岡ハリケーン（団体種目）、エイサー（演技）になっています。今日の体育で何をやったのか、話題にさせていただきたいです。



赤団 最初の応援練習の様子
応援団の方を向いて話を聞いています。



白団 最初の応援練習の様子
後ろで手を組んで、しっかり立っています。

結団式の様子
背筋をびんと伸ばし、
話が聞けています。



自分で考えられる子になってほしい。

「先生、〇〇を忘れた!」「先生、〇〇やってない!」と、伝えにくる子どもたち。私は、自分で考えて行動できる子どもたちになってほしいと願っているのです。いつも、「そっかあ。それで、どうすればいいと思う?」と聞くようにしています。はじめは、泣き出したり、黙って何も言わなかったりする子どもたちでした。最近では、「〇〇を忘れたので、貸してください。」「宿題の〇〇を忘れたので、休み時間にやります。」と、どうすればよいのか考えて言えるようになってきました。また、なんて言えばよいか、教え合う姿も見られ、成長を感じています。